

Wenn Engel reisen, dann lacht der Himmel - Hospizausflug 2025

Bei strahlendem Sonnenschein starteten die Mitglieder des Vereins Rummelsberger und Nürnberger Hospizarbeit zum gemeinsamen Ausflug an den Brombachsee.

Perfekt organisiert von den fleißigen Menschen in Rummelsberg und Nürnberg erwartete uns das beeindruckende Rundfahrtsschiff zu Kaffee und Kuchen und faszinierenden Ausblicken auf Strände und wunderbare Landschaften. Hier konnten die Teilnehmer*innen an Deck flanieren, sich begegnen, kennenlernen und einfach genießen.

Wieder an Land konnten die Teilnehmer*innen sich entscheiden zwischen dem Barfußpfad oder im Strandsessel bei einem Drink zu chillen.

Die Schätze der Kirche von Kaltensteinberg wurden uns von einem leidenschaftlichen Historiker in allen Einzelheiten nahe gebracht.

Zum Abschluss stärkten wir uns noch im Gasthaus zur frischen Quelle in Hagsbronn. Souverän chauffierten die Fahrer*innen uns wieder nach Hause.

Ein rundum gelungenes Dankeschön für den Einsatz der Begleiter*innen haben sich die Organisatorinnen mit diesem Ausflug einfallen lassen!

Text: Karina Englmeier-Deeg,

Fotos: K. Englmeier-Deeg, C. Ramolla, E. Spiegel





